
Die Finanzkrise als Chance ?!

Seit 2007 gärt in Europa eine Krise, die unsere Gesellschaft wie ein 
schleichendes Gift zerfrisst. Sie ist wie ein Drache, der versteckt in einer Höhle 
wohnt, brüllt und Feuer speit, damit ihm Rettungspakete wie Jungfrauen als 
Opfer dargebracht werden. 
Wir versuchen uns als Drachentöter. Dazu machen wir uns auf die Suche nach 
dem Drachen, studieren seine Lebensgewohnheiten und hecken schließlich 
einen Plan zu seiner Vernichtung aus. Garantiert nicht ungefährlich!
Doch schließlich erging an uns alle der Aufruf, uns einen Ruck zu geben und die 
Krise als Chance zu sehen. Deshalb Augen zu und durch oder gibt es 
Alternativen?


